



## Ausbildungsstart 2017: PSD Bank bildet Bankkaufleute aus

**Münster (01.08.2017): Heute starten wieder zwei junge Menschen in ihre berufliche Zukunft bei der PSD Bank Westfalen-Lippe eG. Während ihrer Ausbildungszeit werden sie Gelegenheit haben, auch die Arbeit im sozialen Bereich kennenzulernen.**

Kira Waterkamp (19) aus Altenberge und Tim Bronstering (23) aus Coesfeld starten heute in ihre berufliche Zukunft bei der PSD Bank. Beide haben im Jahr 2016 bereits ein Schülerpraktikum bei der Bank absolviert – und beiden hat es so gut gefallen, dass sie sich um einen Ausbildungsplatz beworben haben. Zur Freude von Ausbildungsleiterin Dorothee Meyjohann: „Frau Waterkamp und Herr Bronstering passen hervorragend in unser Team. Das hat sich schon während der Praktika gezeigt. Es freut uns sehr, dass wir beiden einen Ausbildungsplatz bieten können.“ In den nächsten Jahren werden die beiden Nachwuchskräfte bei der PSD Bank zu Bankkaufleuten ausgebildet.

### **Sozialpraktikum bei der PSD Bank**

Die Auszubildenden der PSD Bank haben im zweiten Ausbildungsjahr die Gelegenheit, über den Tellerrand des Bankgeschäftes hinauszublicken – und zwar bei einem Praktikum in einer sozialen Einrichtung. Bei diesem "Sozialpraktikum" sammeln sie Erfahrung im Umgang mit Menschen und stärken ihre Sozialkompetenz. Da dies auch im täglichen Umgang mit den Bankkunden wichtig ist, werden die Auszubildenden für das einwöchige Praktikum von der Arbeit in der Bank freigestellt. Die Praktikumsstelle können sie frei wählen. Und so unterschiedlich die Erfahrungen der Auszubildenden in ihren Praktikumsstellen auch sein mögen, eines haben alle gemeinsam: Sie vermitteln ein Gefühl für den taktvollen Umgang mit den vielfältigen Situationen des Lebens. Eine Erfahrung, die das „Miteinander“ mit den Kollegen und Kunden enorm bereichert. Mehr über die Erfahrungen der PSD-Azubis gibt es online unter [blog.psd-wl.de/Sozialpraktikum](http://blog.psd-wl.de/Sozialpraktikum).

**Zeichen (mit Leerzeichen): 1.900**

*Die PSD Bank Westfalen-Lippe eG gehört zur ältesten Direktbankengruppe Deutschlands. Ihr Ursprung liegt im ehemaligen Post-Spar- und Darlehnsverein, der 1872 für die Mitarbeiter der alten Postunternehmen gegründet wurde. Seit 1999 ist die Bank eine Genossenschaft. Heute betreut sie 62.000 Privatkunden im Regionalgebiet Westfalen-Lippe und erreicht eine Bilanzsumme von rund 1 Mrd. Euro. Als „beratende Direktbank“ kombiniert die PSD Bank schlanke Direktbankstrukturen mit persönlicher Beratung. Durch ihre Mitgliedschaft in der Genossenschaftlichen FinanzGruppe verfügt sie über ein breites Netz spezialisierter Verbundpartner. Seit 2011 hält die PSD Bankengruppe den Titel „Beliebteste Regionalbank“, der jährlich bei Deutschlands größtem Bankentest verliehen wird.*

### **PRESSEKONTAKT**

**Bastian Strotmann**

Marketing / PR

**Tel.:** 0251 1351-1613

**eMail:** [bastian.strotmann@psd-wl.de](mailto:bastian.strotmann@psd-wl.de)